



Stephan Baumann, ZwickRoell GmbH & Co. KG

Stephan Baumann studierte Maschinenbau mit der Vertiefungsrichtung Kunststofftechnik an der RWTH-Aachen und schloss sein Studium als Diplom-Ingenieur ab.

Von 2011 bis 2015 spezialisierte er sich als Mitarbeiter eines Zulieferers der Luft- und Raumfahrtindustrie in den Bereichen Prozessqualifizierung und Qualitätsmanagement.

Seit 2015 betreut Stephan Baumann Projekte im DAkkS-akkreditierten Kalibrierlabor unter anderem in den Bereichen Kalibrierung von Materialprüfmaschinen, Temperiereinrichtungen und Fließprüfgeräten.

Seit 2019 verantwortet Stephan Baumann das DAkkS-akkreditierte Kalibrierlabor bei ZwickRoell und ist maßgeblich für dessen Weiterentwicklung verantwortlich.